
Vorbemerkungen: 

 
Der Kreistagsabgeordnete Herr Dr. Fleck beantragte die Behandlung sowie Ablehnung des o. g. 
Bürgerantrages vom 13.06.2019 im Kreistag (siehe Anhang). Der Antrag wurde daher – genau 
wie der Bürgerantrag - zur Beratung in den Umweltausschuss verwiesen. 
 

Erläuterungen: 

 
Bürgeranträge werden gemäß Hauptsatzung des Rhein-Sieg-Kreises im Kreisausschuss 
abschließend behandelt. Der Antrag könnte sich im Übrigen je nach Ergebnis der Beratung zu 
TOP 2.2 ohnehin erledigen.  
 
Im Auftrag 
 


